

Un entretien régulier de votre installation solaire permet un rendement maximal



Hoval



Prestation de service

«Contrôle de système solaire»

Afin de garantir le parfait fonctionnement de votre installation solaire, nous vous recommandons d'effectuer un contrôle et une maintenance tous les 2 ans. Le circuit solaire fait l'objet d'une attention particulière. Nous contrôlons l'état et la sécurité de fonctionnement des éléments de l'installation correspondants. Un contrôle régulier optimise le fonctionnement et vous garantit une exploitation durable et sûre. Vous améliorez par ailleurs le rendement solaire de votre installation

Vos avantages:

- Vous améliorez la fiabilité et le rendement de votre installation solaire.
- Vous prévenez toute interruption de fonctionnement.
- Vous prolongez la durée de vie de votre système solaire.
- Nous contrôlons l'état de votre système solaire et enregistrons ces données.

Les prestations de services:

- Contrôle du fluide caloporteur solaire et de toutes les robinetteries
- Nettoyage des filtres
- Contrôle des valeurs mesurées sur le régulateur
- Réglage et optimisation de l'installation
- Établissement d'un protocole avec les valeurs mesurées